



Newsletter informativa de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España, elaborada por el Imsero, institución coordinadora e impulsora del Proyecto de la OMS en España

WEBINAR - OMS "INDICADORES DE AMIGABILIDAD" (25 de abril)

La IFA (International Federation on Aging) y la OMS organizan conjuntamente una Serie de Webinar en 2017, en torno a las Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores.

El 2º Webinar "*Principales Indicadores de Amigabilidad con las Personas Mayores*", impartido por Megumi Kano (Technical Officer, World Health Organization, Center for Health Development) el martes 25 de abril de 6:00am a 7:00am. Se centrará en las siguientes cuestiones:

¿Cuál son los principales indicadores de la OMS de amigabilidad con las personas mayores?

¿Han utilizado algunas ciudades o comunidades estos indicadores y qué han encontrado?

¿Cómo puede la guía de indicadores de la OMS ayudarte a ti y a tu localidad?

La participación es gratuita y se recomienda inscribirse [AQUÍ](#)

Debido a la dificultad de encontrar horarios adecuados a nivel mundial, todos los Webinar están disponibles [AQUÍ](#).

Novedades en la Web de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables

Nuevo mapa de acceso a los Ayuntamientos de la Red

El Imsero ha llevado a cabo la mejora del acceso a la información asociada con los Ayuntamientos adheridos a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España, disponible en su espacio web con la implementación de nuevas funcionalidades para facilitar su consulta. En los últimos tres años la Red ha incrementado notablemente el número de municipios españoles, de los 8 en 2012, a los 108 hasta la fecha, con la perspectiva de seguir creciendo. Por este motivo, se ha considerado necesaria una renovación de la visibilidad de estos municipios en la web y de los documentos e información asociada a cada uno de ellos.

Nuevo apartado [AQUÍ](#)

Nuevo apartado sobre el proyecto en Lectura fácil

Disponible en la página web de un apartado explicativo sobre la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en lectura fácil. La Lectura Fácil es un método de redacción y presentación de textos escritos que facilita su comprensión.

Se trata de un recurso que puede resultar muy útil para la interacción de las personas mayores con el entorno, teniendo en cuenta que como resultado del envejecimiento pueden aparecer dificultades en la memoria, denominación o comprensión de textos complejos.

La adaptación en lectura fácil se ha realizado por parte del Ceapat-Imsero sobre los contenidos explicativos del proyecto disponibles en el espacio web.

La validación de esta adaptación se ha llevado a cabo el pasado mes de febrero en el Centro de Mayores Pablo Neruda, gracias a la colaboración de la Dirección del mismo, de su equipo técnico y de las personas mayores que se prestaron a participar en la experiencia. Nuevo apartado [AQUÍ](#)

Primera reunión del Grupo de Trabajo en 2017

El 6 de abril tuvo lugar la primera reunión de 2017 del [Grupo de Trabajo](#) de Ciudades Amigables con las Personas Mayores, iniciando así el quinto año de trabajo colaborativo de este grupo que inició su andadura en abril de 2013. La Directora General del Imserso, Carmen Balfagón, saludó a los asistentes a la reunión, mostrando su apoyo al proyecto y a este Grupo de Trabajo.

Este año se han incorporado a este grupo, el Ayuntamiento de Castellón y la Sociedad Española de Geriátrica y Gerontología (SEGG). El trabajo en 2017 se va a focalizar en la calidad de la implementación del proyecto, aportando herramientas de autoevaluación y mejorando las recomendaciones para un óptimo desarrollo de las acciones, y organizando un encuentro específico para Ayuntamientos pertenecientes a la Red, en el mes de octubre en los Servicios Centrales del Imserso, con el objetivo de “tejer” Red y facilitar el intercambio de experiencias y opiniones. Además, se mantendrá el esfuerzo en la difusión e información sobre el proyecto de “Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores” con el objetivo de continuar ampliando el número de Ayuntamientos implicados; así como continuar ofreciendo formación sobre el proyecto, a través de dos herramientas principalmente: el curso de formación online “Cómo ser una ciudad amigable con las personas mayores” elaborado por el Grupo de Trabajo en 2015 y una Jornada divulgativa que tendrá lugar en Manresa, el 8 de junio. [Noticia en la web](#)

Nuevos Diagnósticos finalizados en municipios de la Red

Recientemente Ayuntamientos como [Vicar](#) (Almería) o [Castellón](#) han presentado los diagnósticos de sus municipios, como primer paso para convertirse en municipios amigables con las personas mayores y avanzar en las fases del proyecto con la elaboración de su Plan de Acción a partir del diagnóstico realizado y de las propuestas surgidas en los Grupos Focales. Algunos diagnósticos disponibles en la web son:

[Diagnóstico de Castellón](#)

[Diagnóstico de Zaragoza](#)

[Diagnóstico de Madrid](#)

[Diagnóstico y Plan de Acción de Manresa](#)

[Diagnóstico de San Sebastián](#)

¿DONDE ESTAR SIEMPRE INFORMADO?

La red cuenta con una Web, un Blog propio del Imserso, una página de Facebook y una cuenta de Twitter, donde seguir el día a día.

WEB:



BLOG:



FACEBOOK:



TWITTER:

